

Borgfeld für Demokratie und Menschlichkeit

Ausstellung

ERINNERN HEIßT KÄMPFEN!
ZWISCHEN ANERKENNUNG UND VERGESSEN

Todesopfer rechter Gewalt in Niedersachsen
seit 1990 • erinnern-heisst-kaempfen-nds.de

Samstag, 4.1. bis Dienstag, 14.1.2025

Ort: Ev. Andreas-Gemeinde in **Horn**
Werner-von-Siemens-Str. 55, 28357 Bremen

Öffnungszeiten: Mo. – Sa.: 16–19 h
So.: 12 – 15 h

Eröffnung: Sa., 4.1.2025, 16 h

Ev. Andreas-Gemeinde in **Horn**

Filmprogramm

in Kooperation mit „MittendrIn“:

Mi., 8.1. und 22.1., 19 h

Ev. Kirchengemeinde **Borgfeld**
Katrepeler Landstraße

Weitere Infos: www.borgfeld-fuer-demokratie-und-menschlichkeit.de



borgfeld-fuer-demokratie-und-menschlichkeit.de

